

RCEME GEMRC

Cpl Ryan Corbeau

Après 4 années de loyaux et dévoués services aux Forces armées canadiennes (FAC) et au Corps du génie électrique et mécanique (GEMRC), le cpl Ryan Corbeau va libérer le 30 juin 2023.

Le cpl Corbeau s'est joint aux FAC en juillet 2019 à titre de technicien de véhicules avec un ERA et promu à son grade actuel le 16 août 2019. Ils ont terminé leur PP1 Tech Véh le 20 juillet 2020.

En décembre 2020, ils terminaient leur formation en ERA, puisqu'ils avaient un diplôme de mécanicien automobile de 2018, puis ils étaient affectés comme technicien à la BFC Kingston.

En juin 2022, le cpl Corbeau a été affecté au 3PPCLI à la BFC Edmonton et s'est aventuré dans l'Ouest. Là, ils sont devenus les experts en entretien des SVSM, partageant souvent volontiers leurs connaissances avec leurs pairs. Au 3PPCLI, ils étaient également actifs avec l'équipe de soccer intérieur de l'unité, en plus d'être un coureur passionné.

Cpl Corbeau portera ses prouesses et ses talents mécaniques à Toronto On, où ils seront enfin avec leur fiancée de longue date Rachel, qui étudie en droit dans la ville. Avec de multiples offres d'emploi à Toronto, un esprit vif et une solide éthique de travail, le caporal Corbeau est tenu de réussir partout où il travaille.

Une cérémonie de départ avec dignité (DDD) aura lieu le 23 juin 2023 à 13 h au « Bunker » du club de curling de la base d'Edmonton. Veuillez envoyer vos histoires, vos messages et vos photos au sgt Scott Thibodeau aux Scott.Thibodeau@forces.gc.ca.



Cpl Ryan Corbeau

After 4 years of loyal and dedicated service to the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Ryan Corbeau will release on 30 June 2023.

Cpl Corbeau joined the CAF in July 2019 as a Vehicle Technician as a PLAR. Promoted to their current rank on Aug 16th, 2019. They completed their DP1 Veh Tech on July 20th, 2020, and in

December 2020, they would finish their training as a PLAR, as they had an automotive mechanic diploma from 2018, and subsequently posted as a technician to CFB Kingston.

In June 2022, Cpl Corbeau was posted to 3PPCLI in CFB Edmonton, and ventured out west. There, they became the shop expert in MSVS maintenance, often willingly sharing knowledge with peers. At 3PPCLI, they were also active with the unit indoor soccer team, as well as being an avid runner.

Cpl Corbeau will be taking his mechanical prowess and talents to Toronto ON, where they will finally be with their long-time fiancé Rachel, who is attending law school in the city. With multiple job offers in Toronto, a sharp mind, and a strong work ethic, Cpl Corbeau is bound to succeed wherever they are employed.

A Depart with Dignity (DWD) ceremony will be held on 23 June 2023 at 1300hrs at the CFB Edmonton Base Curling Club "Bunker" Please send your stories, messages, and photos to Sgt Scott Thibodeau at Scott.Thibodeau@forces.gc.ca.



Arte et Marte